

# STADTVERWALTUNG FÜRSTENFELDBRUCK

## Beschlussvorlage Nr. 2873/2022

### 8. öffentliche und nichtöffentliche Sitzung des Konversionsausschusses

Betreff/Sach-antragsnr.	Öffentlichkeitsbeteiligung städtebaulicher Wettbewerb: Bericht und Bürger:innenprotokoll			
TOP - Nr.		Vorlagenstatus	öffentlich	
AZ:		Erstelldatum	15.11.2022	
Verfasser	Kripigans-Noisser, Nadja	Zuständiges Amt	PGF	
Sachgebiet	Konversion Fliegerhorst	Abzeichnung OB:		
Beratungsfolge		Zuständigkeit	Datum	Ö-Status
1	Konversionsausschuss	Kenntnisnahme	30.11.2022	Ö

Anlagen:	1. Bürger:innenprotokoll zur 1. Phase der Öffentlichkeitsbeteiligung 2. Anhang zum Bürger:innenprotokoll
----------	---

### Kenntnisnahme

Referent/in		Stockinger / FW	Ja/Nein/Kenntnis	Ja
Referent/in			Ja/Nein/Kenntnis	
Referent/in			Ja/Nein/Kenntnis	
Referent/in			Ja/Nein/Kenntnis	
Beirat			Ja/Nein/Kenntnis	
Klimarelevanz			keine	
Umweltauswirkungen			keine	
Finanzielle Auswirkungen			Nein	
Haushaltsmittel stehen zur Verfügung				€
Aufwand/Ertrag lt. Beschlussvorschlag				€
Aufwand/Ertrag der Gesamtmaßnahme				€
Folgekosten				€

**Sachvortrag:**

Das Büro für Bürger:innendialog Hendricks & Schwartz wurde im Februar 2022 mit der begleitenden Öffentlichkeitsbeteiligung zum städtebaulichen Wettbewerb Konversion Fliegerhorst beauftragt. Die Öffentlichkeitsarbeit umfasst analog dem Wettbewerbsverfahren mehrere Phasen. Zunächst findet vor Beginn des Wettbewerbes eine erste Beteiligung der Öffentlichkeit statt, dann wird eine zweite Phase zwischen den Wettbewerbsstufen 1 und 2 durchgeführt werden und nach Abschluss des Wettbewerbes wird es eine dritte und abschließende Phase geben.

Ziel der Öffentlichkeitsbeteiligung ist es, die Bürger:innen transparent über das Verfahren und die anstehenden Prozesse zu informieren und zu beteiligen. Der Fokus der Veranstaltungen lag dabei gleichermaßen auf der Übermittlung von Informationen, dem Dialog sowie den Anregungen und Ideen der Bürger:innen.

Von Mai 2022 bis Oktober 2022 wurde die erste Phase der Öffentlichkeitsbeteiligung durchgeführt. Sie beinhaltete eine Reihe von niederschweligen Veranstaltungsangeboten in verschiedenen Formaten aber auch eine digitale Beteiligungsmöglichkeit.

Hendricks & Schwartz hat nun den Beteiligungsprozess dokumentiert sowie die eingegangenen Rückmeldungen aus den verschiedenen Formaten in einem Bürger:innenprotokoll kategorisiert und zusammenfassend dargestellt. Die so aufbereiteten Ergebnisse der ersten Beteiligungsphase werden dem Auslobungstext des städtebaulichen Wettbewerbs als Anlage beigefügt und stehen so den Planerteams im Wettbewerbsverfahren als Planungsgrundlage zur Verfügung.